

Cuba ratifica disposición de fortalecer nexos con Zimbabwe



Imagen ilustrativa tomada de Prensa Latina

La Habana, 18 abr (RHC) Cuba reafirmó este martes su disposición a fortalecer los vínculos de amistad y cooperación con Zimbabwe, divulgó la Cancillería de la isla en Tiwtter.

La nación antillana felicita al Gobierno y pueblo zimbabwenses, en ocasión de cumplirse el aniversario 43 de la independencia de ese país, ubicado en el sudeste de África.

Cuba y Zimbabwe mantienen fraternales e históricas relaciones diplomáticas, las que el próximo 20 de abril cumplirán 43 años.

Jóvenes de la nación africana cursan estudios de Medicina en la mayor isla del Caribe y colaboradores cubanos del sector de la Salud laboran en la hermana república.

Cuba agradece la posición de Zimbabwe contra el bloqueo que Estados Unidos nos impone desde hace más de seis décadas.

Por otro lado, el país africano se reconoce como uno de los líderes en esa región en la enseñanza de las ciencias, las matemáticas y las tecnologías, gracias al apoyo de especialistas cubanos en esas materias.

(Fuente: [Prensa Latina](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/320022-cuba-ratifica-disposicion-de-fortalecer-nexos-con-zimbabwe>



Radio Habana Cuba